Tlalpan, CDMX 19 de junio 2023 Boletín No. 401

## XILOTL CELEBRA 2º ANIVERSARIO CON ATENCIÓN A MÁS DE MIL 200 NIÑAS Y NIÑOS

- El Centro de Promoción y Atención al Desarrollo Infantil "Xilotl" es único en la Ciudad de México qué atiende de manera gratuita.
- "Así como se les lleva al pediatra pueden llevarlos a Xilotl y pedir una revisión integral con especialistas", Alfa González Magallanes.

La Alcaldía Tlalpan celebra el 2º Aniversario del único espacio en la Ciudad de México que atiende de manera gratuita Transtorno del Espectro Autista (TEA), Transtorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDA) así como transtornos del neurodesarrollo el Centro de Promoción y Atención al Desarrollo Infantil "Xilotl".

A dos años de su inauguración Xilotl ha logrado atender a más de mil 200 niñas y niños de la demarcación de 0 a 5 años 11 meses que requieren atención en distintos aspectos de su desarrollo garantizando que tengan un crecimiento adecuado a su edad, además de prevenir, detectar y atender cualquier irregularidad.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes destacó la importancia de que las y los tutores o cuidadores de niñas y niños menores de 6 años estén pendientes de su desarrollo y normalizar los chequeos de rutina, "así como se les lleva al pediatra pueden llevarlos a Xilotl y pedir una revisión integral con especialistas en nutrición, neurodesarrollo, lenguaje y estimulación temprana para ver que su desarrollo vaya acorde a su edad, no tiene ningún costo y podrán estar seguros que esto realmente les puede cambiar la vida a nuestros pequeños", destacó.

En este sentido la titular de la demarcación lamentó la falta de programas orientados a niñas y niños menores de 6 años ya que esto genera una brecha de desigualdad, así como violencia al desconocer que los niños en un muchos casos no son malcriados sino que tienen una condición diferente, es por ello que el Centro de Promoción y Atención al desarrollo infantil de Tlalpan, "Xilotl" brinda a las y los tlalpenses una atención gratuita, personalizada y con personal especializado.

En su intervención el Dr. Rafael Bojalil Parra, Director de Apoyo a la Investigación en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) destacó la importancia de este tipo de colaboración con la Alcaldía Tlalpan y el Instituto Nacional de Pediatría, hoy Xilotl es una realidad gracias a la participación de ambas instituciones, donde podemos detectar de manera temprana algún trastorno en el desarrollo, rehabilitación neurológica, lenguaje, nutrición, enfermería y paidopsiquiatria.

Agregó que el Centro de Promoción y Atención al Desarrollo Infantil "Xilotl" también atiende personas de otras alcaldías inclusive de otros estados del país, mostrando con esto la importancia de este tipo de centros

Durante su participación el Dr. Iván Rolando Rivera González, Jefe del Centro de Investigación del Neurodesarrollo del Instituto Nacional de Pediatría señaló que en Xilotl se atiende a las familias con estrategias efectivas para cada uno de las y los niños que asisten en búsqueda de un diagnóstico y atención en edades tempranas en su neurodesarrollo.

Finalmente, González Magallanes explicó que en Xilotl encontrarán una atención integral con más de 30 especialistas de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Xochimilco y el Instituto Nacional de Pediatría que garantizan que los diagnósticos y estrategias sean acordes a la edad de los menores con el objetivo de dar una atención oportuna evitando que algunos de estos desfases o trastornos en el desarrollo se lleven a la adultez.